

PROCES VERBAL DU CONSEIL DE L'IAE

SEANCE PLENIERE du 12 Septembre 2022

Membres du conseil présents :

- Collège A : VILLESEQUE-DUBUS Fabienne – BRIEC Walter
- Collège B : LIANG Qibin – GONCALVES Olga
- Collège C - BIATSS : MEYRIEU Magali – KAMOKOUE-MERCADER Setti
- Collège D - Usagers : AYELA Marc-Antoine (visioconférence) – HORNING Tom – JUSTAFRE Elsa – CASTILLA Roland
- Collège des personnalités extérieures : MELIDONIS Alexis – FAMBOUENA Philippe (visioconférence) – ROBERT Gills

Membres ayant donné procuration :

- PEYPOCH Nicolas – Collège A à VILLESEQUE-DUBUS Fabienne
- BOTTI Laurent – Collège B à LIANG Qibin
- DUBREUIL Morgane – Collège usagers à HORNING Tom
- PORTELLA Pascale collège des personnalités extérieures à MELIDONIS Alexis

Membres assistant de droit à titre consultatif ou membres invités :

- COMMANDRE Monique – Directrice antenne de Mende (visioconférence)
- PELLEGRIN Nathalie - Responsable administrative de l'IAE
- SIVIEUDE Christel - Directrice financière (visioconférence)
- CAVAINAC Laurent. – Représente le Président Yvan AUGUET
- CANTIER MN - Secrétaire de séance

La séance est ouverte est à 18 h 00

17 membres du Conseil sont présents ou représentés, le quorum est atteint.

1. Approbation des PV des conseils pléniers des 16 mai et 20 juin 2022

Les PV des conseils des 16 mai et 20 juin sont approuvés à l'unanimité.

2. Modifications des statuts de l'IAE

La modification essentielle porte sur l'article 3 des statuts : « Organisation et gouvernance ». F. VILLESEQUE-DUBUS indique qu'elle souhaite être assistée de 2 directeurs adjoints. Les noms des 2 directeurs adjoints seront proposés au prochain Conseil IAE pour vote.

L'ensemble des modifications ont été effectuées en collaboration avec le service des Affaires institutionnelles et juridiques de l'UPV. Le président de l'UPVD est également informé. Après le vote du conseil d'IAE, les statuts modifiés seront présentés au Conseil d'Administration de l'UPVD fin septembre.

Les modifications des statuts de l'IAE est approuvée à l'unanimité.

3. Modalités de contrôle des connaissances (MCC) 2022/2023

F. VILLESEQUE-DUBUS indique que les MCC doivent être soumises au conseil de l'IAE avant d'être présentées à la CFVU pour vote. Les modifications de MCC ne sont pas systématiques pour toutes les formations : des modifications sont demandées en raison de changements d'intervenants qui souhaitent faire évoluer les modalités de contrôle ; d'autres modifications font suite à des modifications des maquettes de formation.

Les responsables pédagogiques de chaque formation ont prévu des MCC dans une organisation en double session classique ou dans une organisation en session unique

Les modalités de contrôle des connaissances 2022/2023 sont approuvées à l'unanimité.

4. Délégation de signature de la directrice de l'IAE à la responsable administrative

La délégation de signature à la responsable administrative de l'IAE est un acte personnel de la directrice. Aussi, à chaque élection, cette délégation doit être renouvelée. La délégation porte sur l'engagement de la dépense, la certification du service fait, les actes relatifs à la gestion du personnel de l'institut.

La délégation de signature de la directrice de l'IAE à la responsable administrative est approuvée à l'unanimité.

5. Convention d'enseignement pour le DU développement à l'international : 5 HTD

Cette convention concerne le paiement d'une intervenante qui a effectué 5 HTD dans le Diplôme Universitaire DI durant la période COVID. Son statut d'auto-entrepreneur et la baisse de son activité liée à la période de pandémie (COVID) ne lui ont pas permis d'être nommée en tant que vacataire. Cette convention permettra de payer Mme Wechenk pour les heures d'enseignement effectuées. Il s'agit d'une procédure exceptionnelle.

La convention est approuvée à l'unanimité.

Pour information :

1. Point sur l'organisation de l'IAE

F. VILLESEQUE-DUBUS indique que l'équipe de direction, comme mentionné dans les statuts sera élargie et composée de la directrice, deux directeurs adjoints, deux directeurs de département, le responsable de licence et la responsable administrative. Des réunions mensuelles sont organisées, elles permettent d'échanger sur divers points concernant l'IAE.

Des enseignants déjà chargés de missions à l'IAE ont souhaité continuer leurs activités, d'autres ont manifesté leur intention de s'impliquer. F.VILLESEQUE-DUBUS souhaite donc formaliser cette nouvelle organisation, pour autant, il n'y aura pas de nomination par le conseil et pas de vote.

C. LACAN sera en charge de la communication – N PEYPOCH et B. BENOIT des Relations internationales (conventions à l'international) – L. BOTTI des Relations et vie étudiante - M. DA FONSECA de la RSE, bien-être et qualité de vie à l'IAE -

A. GEORGE des Relations entreprises et partenariat – M. MANNARINI de la Qualité. Toutes ces personnes travailleront de façon transversale avec l'équipe de direction et responsables pédagogiques. Il y a également une réunion de travail avec l'équipe enseignante afin d'échanger sur cette organisation.

2. Point sur la rentrée 2022

F. VILLESEQUE-DUBUS indique que la cellule d'aide au pilotage enverra toutes les semaines jusqu'au 15 janvier un constat de rentrée. A ce jour l'IAE compte 507 inscrits ; 113 en licence 1 – 56 en Licence 2 – 78 en Licence 3 – 44 en Licence pro – 123 en Master 1 et 93 en Master 2, soit une augmentation de 11,43% par rapport à la même date l'an passé. Le nombre d'apprentis est en hausse depuis 3 ans ; 300 contrats signés cette année, 200 l'année dernière et 100 l'année précédente.

3. La recherche

Pas d'actualité particulière pour le CRESEM.

F. VILLESEQUE-DUBUS indique que B. BENOIT a été élu responsable du laboratoire MRM ; O. Goncalves continuera d'être la responsable adjointe.

4. La qualité

Pas de projet de nouvelles certifications en cours.

L'IAE n'est pas en période de renouvellement de certification Qualicert. Le sujet sera abordé lors de prochains conseils.

5. L'international

Pas d'activité et de projet en cours en cette période de rentrée universitaire.

F. VILLESEQUE-DUBUS précise que le mois d'octobre est le mois du développement durable au sein du réseau des IAE. Dans une dynamique d'action collective un calendrier est prévu et chaque mois une thématique est mise en avant.

A partir du 15 septembre, les IAE sont invités à mettre en œuvre des projets associés au développement durable. Pour Perpignan, B.SCHEOU organise, en lien avec la fête de la science, le 07 octobre une journée sur l'urgence climatique.

Les collègues chargés de mission RSE et vie étudiante développeront d'autres projets au cours de l'année universitaire.

Du 12 au 14 octobre aura lieu l'assemblée générale annuelle du réseau des IAE.

R. GILLS indique que dans le cadre de la RSE, il présentera le label HOSMONY lors du congrès des experts-comptables du 28 au 30 septembre à Paris. Il interpelle le conseil sur la possibilité d'un partenariat avec les Toques Blanches d'Occitanie.

Cette demande pourra être abordée lors de prochains conseils.

Afin d'équilibrer l'ordre du jour des prochains conseils, un calendrier sera établi et communiqué aux conseillers. Cela permettra notamment d'informer les personnes extérieures des dates afin de leur permettre de se libérer.

La séance est clôturée par la Directrice à 18 h 45.

Le Président


A. MELIDONIS